

Habló de logros y emplazó a la derecha

# Desde pena, vergüenza y Chile imaginario, las críticas a la Cuenta Pública presidencial

● Entre otras cosas, el mandatario aseguró durante su intervención que tanto la migración irregular como ciertos indicadores económicos han disminuido.

**E**n el marco de la reciente Cuenta Pública, la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, cuestionó con dureza el discurso del Presidente Gabriel Boric.

El mandatario aseguró durante su intervención que tanto la migración irregular como ciertos indicadores económicos han disminuido, lo que calificó como un avance positivo para Chile. Sin embargo, Matthei desestimó estas declaraciones.

“Me dio pena y me dio vergüenza”, señaló la alcaldesa de Providencia. “El Presidente lo único que hizo fue dar cifras, muchas de las cuales además no son ciertas”.

Entre sus principales cuestionamientos, Matthei afirmó que no es verdad que haya bajado el ingreso de inmigrantes ilegales, ni que la

seguridad ciudadana haya mejorado.

También apuntó a la situación económica, asegurando que Boric entregará al próximo gobierno un país con “holguras negativas”.

“El Presidente dijo cosas francamente increíbles en materia económica”, agregó. “Yo me imagino que a todos los chilenos les va a encantar la vida... La verdad, además, no cuesta nada reducirla. Vamos a ver si lo hace”.

Finalmente, la candidata insistió en que la seguridad ciudadana sigue siendo la principal preocupación de la población, y criticó que el gobierno no ha obtenido resultados concretos, pese a los esfuerzos anunciamados.

## Aborto legal

Específicamente en esta materia, el senador de la Democracia Cristiana, Iván Flores, criticó la reiteración

del Presidente Gabriel Boric por la legalización del aborto, destacando que existirían otros problemas en el área de salud más importantes para la ciudadanía.

“La verdad es que hoy día la ciudadanía lo que necesita es que le resuelvan la necesidad de tener una consulta especializada, son más de tres millones de personas (...) han aumentado los tiempos de espera, o las crisis en los hospitales en las 16 regiones de Chile. Entonces no es el aborto el tema principal”, indicó Flores.

Por otro lado, la exPresidente Michelle Bachelet apoyó que se hable de despenalización del aborto en el país, recordando que desde que ella ejercía como ministra de Salud expuso el tema sobre la mesa. “Mi opinión siempre ha sido, del tema, porque el proyecto no lo conoczo, es que el Estado tiene

como tarea asegurar a las mujeres opciones, y que son las mujeres de acuerdo a sus propias sensibilidades, alternativas reales, decidir cuáles son esas opciones”.

## Cierre de Punta Peuco

Otro de los anuncios que causó diversas reacciones, especialmente en oposición, fue el cierre de Punta Peuco, pasando de ser el penal que se conoce ahora a un penal común. Sobre esta materia es que se refirió el presidente del Senado, Manuel José Ossandón.

“Yo creo que eso más que un acto de justicia parece un acto de venganza, creo que eso no ayuda en nada, porque estamos hablando de puros reos sobre 80 años, de un tema que pasó hace 50 años, y lo que va a causar es más polémica y más violencia interna en la discusión”, expresó Ossandón, agregan-



**Fin a Punta Peuco, aborto legal y proyecto para no importar productos de Israel marcaron la Cuenta Pública.**

do que esto se contradice con la tónica del discurso del Presidente.

En esta misma línea, es que Guillermo Ramírez, presidente de la UDI criticó la recepción que tuvo este anuncio en sectores de oficialismo. “Los chilenos ven con tristeza que la propuesta más aplaudida por la izquierda sea el cierre de Punta Peuco, lo que demuestra que a este

Gobierno le une más temas como ese, que los reales problemas que hoy día aquejan a los chilenos. Las prioridades del Gobierno, no son las prioridades de los chilenos (...) El Presidente Boric nos describió un país que no existe, él vive en un Chile imaginario, y por eso hace propuestas imaginarias a problemas imaginarios”, expresó Guillermo Ramírez, presidente de la UDI.